

# AMLO: elecciones en el Judicial pueden pagarse con los fideicomisos

Considera que no es “un gasto, es una inversión” // La selección popular se puede realizar en el primer trimestre de 2025, indica el titular del Ejecutivo

**ALONSO URRUTIA  
Y EMIR OLIVARES**

Ante las proyecciones del Instituto Nacional Electoral sobre el costo de las elecciones de jueces, magistrados y ministros (similar al de los comicios presidenciales), el titular del Ejecutivo, Andrés Manuel López Obrador planteó: “les voy a dar el remedio y el trapito, que aporte el Poder Judicial la mitad de lo que tiene guardado en los fideicomisos y con eso alcanza. Que ayuden si es una reforma para que mejore ese poder, tienen 20 mil millones de pesos guardados”.

Durante su conferencia matutina, el titular del Poder Ejecutivo consideró que con esos recursos alcanza para organizar estas elecciones y sería suficiente hasta con la mitad, por lo que los recursos existen para que no pongan ese

factor como pretexto para que no se elijan a los jueces, magistrados y ministros.

Aseguró que “esto no es un gasto, es una inversión. La justicia es algo prioritario y propuso que el próximo año puede realizarse la elección, se va a llevar tiempo pero

se va a lo seguro y en el primer trimestre del año pueda efectuarse, “si no de todos, cuando menos la mitad y ya se avanza”.

Si bien reconoció que no todo en el Poder Judicial está podrido porque hay jueces, magistrados y ministros con principios que deberían buscar participar en los comicios para que sean elegidos, también hay otros que incurren en “transas”, en especial con los juicios por evasión fiscal. “Imagínense cuánto deja de cobrar la Federación por las transas en el Poder Judicial si nada más tenemos 13 casos, que llevan 150 días en promedio, casi medio año y no resuelven los jueces ni magistrados ni ministros”.

Comentó que están a la espera de que ya mañana regresen de vacaciones en el Poder Judicial, porque los ministros tienen algunos asuntos pendientes que espera que ya sean resueltos.

“

*La justicia es un asunto prioritario y tienen 20 mil millones de pesos guardados*